



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS**

## MEDIENMITTEILUNG

25. September 2016

### **Ja zur Einführung eines Justizrates**

**(IVS).- Der neue Artikel 65bis der Kantonsverfassung betreffend Einführung eines Justizrates wurde vom Volk mit einer Stimmenmehrheit, einschliesslich der leeren und ungültigen Stimmen, angenommen (67.8 % Ja-Stimmen, 25.6 % Nein-Stimmen, 5 % leere und 1.6 % ungültige Stimmzettel).**

Der Staatsrat nimmt den Volkswillen, den Kanton Wallis mit einer unabhängigen Aufsichtsbehörde über die Justiz, genannt „Justizrat“, auszustatten zur Kenntnis. Diese Aufsichtsbehörde soll die Unabhängigkeit der Justiz gegenüber der Politik verstärken und das Vertrauen der Bevölkerung in die Justiz erhalten.

Der Staatsrat wird die entsprechenden Vorbereitungsarbeiten des zukünftigen Gesetzes über den Justizrat unverzüglich einleiten. Er wird eine ausserparlamentarische Kommission, die aus Vertretern aus allen interessierten Kreisen bestehen wird, mit der Erarbeitung eines Vorentwurfs beauftragen.

#### **Kontaktpersonen:**

**Oskar Freysinger, Vorsteher des Departements für Bildung und Sicherheit (DBS), 027 606 40 05, [oskar.freysinger@admin.vs.ch](mailto:oskar.freysinger@admin.vs.ch)**

**Michel Perrin, Chef des Rechtsdienstes für Sicherheit und Justiz, 027 606 50 55, [michel.perrin@admin.vs.ch](mailto:michel.perrin@admin.vs.ch)**

